

Ministrantenaufnahme



Am 4. Adventssonntag war es endlich so weit: die drei neuen Ministranten, welche von der Betreuerin Karline gut und sorgfältig auf ihren Dienst vorbereitet wurden, durften das 1. Mal Dienst am Altar tun. Don Giorgio zeigte sich sehr erfreut darüber und gratulierte den Kindern zu dieser Entscheidung. Auch dankte er herzlich den Eltern, die ihre Kinder im Glauben begleiten und sie unterstützen, dieses Amt auszuführen. In seiner Predigt wies Don Giorgio darauf hin, dass wir eigentlich alle wie Ministranten sind, die einen schönen Dienst im Reich Gottes ausüben dürfen. Anschließend wies er die Anwesenden an, gute Wünsche auf einen Zettel zu schreiben, welche dann den Ministranten übergeben wurden. Die Pfarrgemeinde bedankte sich auch bei den großen Ministrantinnen, die jetzt nach vielen Jahren ihren Dienst noch weiter tun werden.

Gut besuchte Rorate-Ämter



Die drei Rorate-Ämter um 6:30 Uhr waren allesamt gut besucht. In Erinnerung bleiben wird das Rorate am 13. Dezember, wo über 40 Grundschüler teilnahmen, schöne Lieder

sangen und einen beeindruckenden Lichtertanz zeigten. Lehrer Toni hat die Schüler gut darauf vorbereitet. Anschließend wurden alle ins Pfarrhaus zu einem köstlichen Frühstück geladen. Ein Dank gebührt auch dem Klarinettenquartett, das das dritte Rorate mit einfühlsamen und wohlklingenden Adventweisen gestaltete.

Großer Dank an das Krippenbauteam

Das Krippenbauteam hat wieder ganze Arbeit geleistet und in den Tagen vor der Heiligen Nacht die wunderschöne Krippe in der Pfarrkirche aufgebaut. Über den Ursprung der Treenser Kirchenkrippe ist nicht viel bekannt. Sie ist eine Sammlung von mehreren Krippenteilen unterschiedlichen Alters und verschiedener Herkunft. Fachleute datieren einen Teil der Krippenfiguren in die Zeit zwischen 1730 – 1770 und vermuten, dass diese zu einer Krippe eines Klosters gehört haben könnten. Ursprünglich bestand die Krippe aus vier Szenen: Geburt Jesu mit Hirtenfeld, Anbetung der Könige, Beschneidung Jesu und Hochzeit zu Kana.



Die 3 Könige samt Sternträger singem am 6.1.

Die Weisen aus dem Morgenland, auch Drei Könige genannt, werden am Dreikönigstag mit ihren prachtvollen Gewändern in die Kirche einziehen und mit Ihren Gesängen den Gottesdienst feierlich gestalten.

Guten Wünsche zum Neuen Jahr 2025

Ein neues Jahr heißt neue Hoffnung, neues Licht, neue Gedanken und neue Wege zum Ziel. Einen guten Start ins Jahr, das wünschen wir Euch. Die Zukunft kann man am besten voraussagen, wenn man sie selbst gestaltet.